

## 第22期経営計画発表会

今年も開催!  
さわやか社員懇親会



平成十七年七月十八日(月)午後二時より新宿NSビルにおいて第二十二期経営計画発表会が行われました。毎年、海の日に全社員が一同に会する緊張感漂う雰囲気の中、第一ビルメンテナンスの今期の営業収支・経営内容および、来期に向けての経営方針・長代行の鳴重専務が、力強く発表しました。

ご来賓として、日頃ご指導を頂いている経営顧問の田中先生、および経理顧問の小沼先生より温かいお言葉を頂戴し、お陰様で発表会



さる平成十七年九月二十五日(日)お台場にある『大江戸温泉物語』において、さわやか社員懇親会が盛大に開催致しました。五十名のさわやか社員が出席し、功労者賞および、優秀さわやか社員賞の表彰、ピンバッヂ大会等の催し物を用意し、さわやか社員の皆様の疲れたお疲れを少し癒されたかと思います。

開会の言葉を手葉支店長山岸が行い、続いて鳴重専務より日頃の皆様への感謝の言葉を述べた後、乾杯の音頭をとりました。終始なごやかな雰囲気であつて、宴の時間が経過致しました。

今回も、さわやか社員の中から、功労者賞と優秀さわやか社員賞の表彰を行い、表彰状と記念品を贈呈致しました。

幹事長江戸庶民のマナーを身に着けたいものですね。

当社の経営計画書には、定期清算に関する方針のなかに、「作業終了後は定期会員で管理人室もしわやか交流会を実施しております」とあります。

ささまざま現場で活躍して頂いているさわやか社員さんと交流を深める為、また現場での悩みや相談事を解決するため、年に四回さわやか交流会を実施しております。

通常、支店ごとに実施しておりますが、前回は支店合同で新宿のBIZ新宿の大会議室にて実施いたしました。

第一ビルメンテナンスでは、毎年体育の日に恒例の50キロ歩け歩け大会を実施しております。今

年は六十四名が参加し、悪天候の新宿を午前四時にスタートし、町田の「万葉の湯」にゴールしました。

歩くもの、十色です

泣きながら

歩するもの、

余裕で完

歩くもの、十

人十色です

泣きながら

歩くもの、十

